



運動会、応援ありがとうございました！

本年度の運動会スローガン、『**超える！～史上最強～**』のもと、子どもたちも職員も、心をひとつに取り組みできた運動会。自分たちの競技に真剣に取り組む姿も、他の学年の競技も一緒になって応援する姿も、子どもたちと共に運動会を創り一緒に楽しむ職員の姿も、保護者の皆様の温かい応援も、私の中で「これまでで一番」と言える運動会になりました。特に、ここ3年間、教育活動として大事にしてきた異学年での班の活動が、学校全体のつながりとなり、あれだけの協力が応援ができたと思っています。

子どもは人との関わりの中で成長します。縦のつながりができることで、上級生は責任感ややさしさをさらに発揮するようになります。下級生は、そんな上級生の姿から多くのことを学べます。運動会を通して、それぞれの学年で成長が見られましたが、上級生はさらにひとまわり大きくなった感じがします。(保護者の皆様からも、上級生の姿への称賛の言葉をたくさんいただきました。ありがとうございました。)

この1ヶ月のがんばりや成長を、今後の教育活動に生かしていきます。

～ 運動会までの足跡 ～

この1ヶ月、どのような言葉をかけたら、子どもたちや先生方が「よし、やるぞ」という気持ちになるかを考えながら書いてきました。

9/19(木)「史上最強」…めざしましょう！

みんなで決めたからにはめざしましょう。
普段の学習や生活で、しっかりがんばることができて、友だちと仲よくしたり協力したりできる御幸小のみんななら、「史上最強」はめざせます。
「自分は、きのうの練習よりがんばれているか」
「自分は、これ以上できない、というくらい精一杯の動きをしているか」…そんな思いで、一人一人が、自分の動きややるべきことに集中できたとき、きっと、今までにない、すばらしい運動会になるはずですよ。「**史上最強**」…めざしましょう！



9/20(金) 楽しさ史上最強！手つなぎリレー

きのうの手つなぎリレーの練習。1回目の本番と言っていくくらい、**とても盛り上がりましたね。**上級生も進んで動いて、下級生を並べたり応援したり、お疲れ様でした。**順位の発表で、喜んでる姿も拍手する姿もとてもよかったです。みんなの仲のよさが伝わってきました。**
みんな笑顔で、あまりにも楽しそうだったから、「**ああ、私も出たい…**」と思いました。本番がとても楽しみです。



9/24(火) さあ、最後の1週間だ！

先週までの練習、本当によくがんばりました。いよいよ日曜日が運動会。**『史上最強』になるか、まあそここの運動会になるかは、今週の練習や準備次第。みなさん一人一人のやる気次第。**
それから、先週気付きましたが、やっぱり御幸小のいいところは、**他の学年とも仲がいいところ。**
そのよさを発揮して、**自分たちが出ないときに、他の学年をしっかり応援することで、みんなの心がひとつになり、『史上最強』になる！**のでは。



9/25(水) 友だちや違う学年を応援する！

きのうも運動場から、「**がんばれ～**」の大きな声は何回も聞こえてきました。競争遊技で**自分のチームを応援する声。**かけこで**友だちを応援する声。**6時間目は、学童でならんでいる**1年生が、運動場の5年生に向かって「フレー、フレー白組！」と大きな声で応援**していました。演技している人は、応援があると、いつもより大きな力が出ます。応援している人は、自分も力が入って、一緒に楽しめます。**応援で運動会を盛り上げよう。**



9/26(木) もう、これは本番 紅白リレー!

きのうの紅白リレーの練習は、とにかくすごかった! **本気で走った選手みんな、自分の力を出し切る姿、本当にかっこよかった。**そして、応援した全校のみんな。赤も白も、**応援で心がひとつになっていました。児童係のみなさんも、本当にお疲れ様。**おかげで、あそこまで応援が盛り上がりました。応援が選手に届いていました。私は、本当に感動しました。『**史上最強**』…**見えてきましたね。**



9/27(金) まだまだやれる! もっとやれる!

練習は、今日と明日の2日。「自分では精一杯」を超えて、「**自分はこの日にやれるんだ!**」と思える運動会にしよう。「みんなで仲よく協力できた」を超えて、「**みんなで協力できるって、こんなにうれしいことだ!**」と感動できる運動会にしよう。見た来た人が「いい運動会だった」で終わるのではなく、「**感動した! 元気がももった!**」と思える運動会にしよう。

みんななら、まだまだやれる。もっとやれる。あと2日…



9/28(土) みんなの心がひとつになれば…

とうとう明日。今の御幸小は、高学年のやさしさやたてわり班での活動を通して、これまで以上に学年や学校全体のつながり強い。**みんなの心がひとつになる『一体感』…これは、今年の御幸小が、間違いなく史上最強。**だからこそ、**全員が本気を出して、「よし、がんばるぞ」の気持ちでひとつになれば、すばらしい演技ができる。すばらしい応援もできる。**そうならないとおかしい。

今日の最後の練習、これまでで一番の力を出してください。それが明日へつながります。**あとひとがんばり!**



9/29(日) 全ては、今日のために!

全校のみんなと、先生たちの力を合わせて、演技も、応援も、そして「もいあがり」も、これまでにない「史上最強」の運動会にしよう!



～ 保護者の皆様の感想より ～

たくさんのご意見・ご感想をありがとうございました。職員が気付かなかったよさについても、改めて知ることができました。課題については整理して次年度に生かしていきます。

- ・校長先生のお話にもあったように、競技に出ていない学年が児童席で旗をずっと振りながら応援している姿に感動しました! 児童席での応援している姿は今までで一番だったように思います。
- ・子供達も楽しみそして、協調性、努力することの大切さを学ぶ事ができたと思います。
- ・どの学年も、最高でした! 特に、6年生の頑張りようには、本当に感動させられました。
- ・開会式から感動しっぱなしでした。成長した姿に感動し、頑張る姿にパワーをもらう運動会となりました。来年も楽しみです。
- ・一年生から六年生まで一生懸命応援している姿はとても感動しました。6年生は自分達の競技に係の仕事や他学年のお世話まで頑張っている姿を見てさすが最高学年だなと思いました。
- ・毎年思いますが、子ども達、先生方が一つになってとても楽しそうなので、こちらも楽しめました。
- ・オープニング応援素晴らしかったです。先生方と生徒の絆が伝わるとても良い運動会でした。
- ・一致団結で学年関係なくみんな仲良く素敵な運動会でした。
- ・みんなで成功させたいという思いがすごく伝わってくる運動会でした。それぞれの学年、短い期間の練習にも関わらず完璧な仕上がりで、楽しそうにしていたり、真剣に発表している姿に感動しました。素敵な子供達、素敵な先生達、すごく素敵な運動会を見させていただきありがとうございました。
- ・今年もどの競技でも見ごたえがたくさんあり、素晴らしい運動会でした! 中でも旗とりに参加した妹はすごく不安がっていたのですが5年生のお兄ちゃんが始まる前にジャンケンをしてくれたり優しく教えてくれたおかげで楽しくできていたので感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。
- ・校長先生が言っていたように、学年関係なく、全力で楽しんで、全力で応援する姿に鳥肌が立つほど感動しました! また、来年入学する息子に、優しく丁寧に接してくれる5年生の子に感謝しています。来年入学させても、この学校なら大丈夫だと思えるくらい安心しました。
- ・本当に暑い中、子ども達、先生方が力を合わせて取り組んでいる様子に凄く感動しました。子ども達は勝ったら全力で喜び、負けても相手を讃えていました。相手を讃えることができる心の成長をすごく感じ涙が出ました。とにかくみんな(児童も教員も)キラキラの笑顔で楽しそうにしていることが嬉しく、こちらも凄く楽しい気持ちになりました。ありがとうございました。最強でした。